

HIPSI

Danramil 0811/04 Merakurak Mewakili Komandan Kodim Hadiri Wisuda V Sarjana Strata 1 Institut Agama Islam Nahdlatul Ulama (lainu) Tuban Tahun 2024

Basory Wijaya - TUBAN.HIPSI.OR.ID

Oct 15, 2024 - 20:39



WISUDA V SARJANA STRATA 1 IAIN

[@kodim0811_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/channel/UC...) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Agar Terus Dapat Mengamalkan Ilmunya Dan Menjadi Orang Yang Berguna Serta Bermanfaat Bagi Masyarakat Serta Terus Berusaha Berkontribusi Dengan Baik. Komandan Kodim 0811/Tuban Di Wakili Danramil 0811/04 Merakurak Lettu Inf Santoso Menghadiri Kegiatan Rapat Senat Terbuka Dalam Rangka Wisuda V Sarjana Strata 1 Institut Agama Islam Nahdlatul Ulama (Iainu) Tuban Tahun 2024 Bertempat Di Gedung Graha Sandya Pt. Semen Indonesia Desa Bogorejo Kecamatan Merakurak Kabupaten Tuban. Selasa, (15/10/2024).

Dalam sambutannya, Rektor IAINU Tuban Bpk Dr.A.Lutfhi Hamidi, M.Ag., menyampaikan ucapan berterima kasih banyak kepada Dosen dan pembimbing IAINU Tuban yang sudah mengelola dengan baik kampus IAINU sehingga bisa berkembang pesat dari segi infrastruktur dan pendidikannya, sukses dalam bidang apapun kita harus tau diri agar bisa mencapai sukses jangan lupa dalam bekerja kita harus berusaha keras, berdo'a dan bersyukur.

“Saya berharap mahasiswa IAINU selalu santun, ilmunya multitalen, dan hidupnya bisa untuk masyarakat, sebagai mahasiswa harus tau etika yang acuan pada ajaran NU atau tawadzun musyawarah dengan cara mencari akar permasalahannya dan selesaikan dengan baik, bukan dengan cara kekerasan dan ingin dikenal orang banyak”, Harap Rektor.

Ditempat terpisah, Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., menyampaikan selamat kepada Mahasiswa/i yang sukses dapat menyelesaikan pendidikan dengan gelar S.1 dan saat ini mahasiswa/i dapat mengabdikan diri kepada masyarakat dan bangsa diberbagai bidang.

“Semoga para mahasiswa/i ilmu yang telah didapat agar digunakan dengan baik selalu mengamalkan kepada masyarakat laksanakan kerja sama dengan baik”, Terang Komandan Kodim Tuban. (Farozych)